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… Rückmeldungen von Eltern:

•		 Herzlichen	Dank!	Ich	war	gestern	in	Lohne	bei	Ihrem	
Vortrag	über	die	Brüllfalle.	Gleich	heute	morgen	habe	ich	bei
	meinen	Zwilligen	(4	Jahre/Junge	u.	Mädchen)	die	neue	Methode	
des	gekonnten	Schweigens	und	des	„Ich	will/möchte,	dass	du	das	
tust“	angewendet.	Und	siehe	da	-	es	hat	geklappt.	Es	war	heute	
morgen	das	erste	Mal	seit	-	gefühlter	Ewigkeit	-,	dass	ich	nicht	
rumschreien	„mußte“.	Als	wir	zum	Kindergarten	losfuhren	habe	
ich	mir	sogar	mit	einem	Lächeln	auf	die	Schulter	geklopft.	

Endlich	habe	ich	es	geschafft	in	die	„Hülle“	meiner	Kinder	
einzudringen	und	zu	bewirken,	dass	sie	das	machen	was	ich	gesagt	
habe.	Danke!	Danke!	Danke!

Jetzt	habe	ich	natürlich	gleich	allen	von	meinem	Erfolg	und	Ihrem	
tollen	Vortrag	erzählt.	Was	ich	zu	hören	bekam	war:	„Warum	hast	
du	mich	nicht	mitgenommen.	Das	wäre	auch	etwas	für	mich.“	Nicht	
nur	von	Eltern	auch	von	den	Erzieheren	habe	ich	großes	Interesse	
gehört.
Stefanie	P.,	Lohne

•  (…)	Danke!	Danke!	Danke!
Das	war	genau	das,	wonach	ich	immer	irgendwie	auf	der	Suche	
war!	Ich	glaube	dieser	eine	Abend	hat	mir	mehr	gebracht	als	der	
ganze	Triple-P	Kurs,	den	ich	vor	2	Jahren	mal	gemacht	habe!
Das	war	einfach	so	toll	-	mitten	aus	dem	Leben,	genau	wie	es	
wirklich	ist!!!

Ich	bin	froh,	das	ich	mir	einige	Notizen	gemacht	habe	-	wie	z.B.	den	
Spruch	mit	dem	Quark.
Ich	merke	jetzt	schon,	das	für	die	Kinder	ein	klares	„Nein“	viel	
besser	ist	als	das	ewige	erklären.	Manchmal	habe	ich	mir	wirklich	
den	Mund	„fusselig“,	geredet!	

Und	wenn	sie	merken,	das	Nein	auch	Nein	bleibt	-	wird	das	
ständige	Nachfragen	auch	weniger.	Weil	die	Kinder	dann	schon	
wissen,	wenn	Mama	einmal	nein	sagt,	bleibt	es	auch	dabei.
Sehr	interessant	fand	ich	auch,	was	Sie	über	die	Elternabende	
in	Dänemark	gesagt	haben!	Das	die	Eltern	sich	untereinander	
absprechen...

Das	würde	ich	mir	auch	sehr	für	uns	wünschen,	wieviel	einfacher	
wäre	es	doch	wenn	alle	an	einem	Strang	ziehen!!!	(…)	
Hilke	G.,	Nordhorn
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•  (…)	Magie	-	irgendwie	schien	mein	Sohn	(2	3/4)	nur	darauf	
gewartet	zu	haben,	dass	Mama	endlich	klar	und	deutlich	kommuni-
ziert.	Das	gekonnte	Schweigen	-	danke,	das	war	es,	was	ich	dringend	
brauchte.	Endlich	ein	Ende	mit	der	ewigen	Sabbelei,	ich	hätte	nie	
gedacht,	das	ich	einen	Punkt	machen	kann,	ohne	das	Gefühl	zu	
haben,	etwas	wichtiges	nicht	vermittelt	zu	haben.	

Ich	habe	sogar	immer	wieder	davon	geredet,	dass	ich	es	satt	habe,	
soviel	zu	reden,	reden,	reden.	Diese	Szenen	im	Film	zu	sehen,	hatte	
die	Wirkung,	dass	ich	es	EINFACH	MACHEN	konnte.	Ansage,	Punkt	
und	Stille.	Kein	schlechtes	Gewissen.	

Es	ist	fantastisch,	ich	fühle	mich	so	erleichtert	und	meinem	Sohn	
scheint es auch so zu gehen. Er regagiert nun häuig unmittelbar 
ohne	weitere	Aufforderung	oder	andere	Maßnahmen.	Sooo	viele	
Wege	muß	ich	also	gar	nicht	gehen.	Der	Augenkontakt	hilft	auch	
so	ungemein	und	es	ist	gar	nicht	konstruiert,	wie	ich	anfangs	
dachte.	Ich	halte	es	überhaupt	für	unglaublich	wichtig,	einander	
mehr	wahrzunehmen	und	wirklich	mit	jemanden	in	Kontakt	zu	sein,	
ansatt	nebeneinander	zu	existieren.	

Daher suche ich nun bewußt und häuig im Umgang mit meinem 
Kind	und	Partner	Augenkontakt	und	das	scheint	wie	an	ständiges	
knüpfen	unsichtbarer	Fäden,	family	wireless	networking,	mit	dem	
die	Kommuinkation	viel	reibungsloser	und	schneller	ablaufen	kann.
Sicherlich	gibt	es	noch	Grenzsituationen,	aber	weit	weniger	und	
seit	zwei	Wochen	ohne	die	Stimmbänder	an	den	Rand	ihrer	
Belastbarkeit	zu	führen.	Herzlichen	Dank	dafür!!!
Karin	H.,	Bad	Homburg

•  „…„Schon	wieder	so	ein	pädagogisch	wertvoller	Vortrag“	
hab	ich	mir	gedacht,	als	ich	am	28.01.	auf	dem	Weg	zu	Ihrem	Vortrag	
in	Regensburg	war….
Jetzt,	vier	Wochen	später	bin	ich	immer	noch	begeistert,	wie	viel	
mir	von	Ihrem	Vortrag	präsent	ist	&	vor	allem,	wie	viel	es	mir,	resp.	
meinen	Kindern	bringt.	Also	jetzt	endlich	auch	ein	kurzes	Feedback	
an	Sie,	dass	Ihr	Vortrag	nachhaltig	Wirkung	zeigt.		Auch	haben	wir	
(div. Eltern) uns häuig über Ihren Vortrag, Ihre Ansichten und dann 
auch	unsere	Erfahrungen	unterhalten,	ich	hätte	es	nie	geglaubt,	wie	
viel	dieser	Vortrag	positiv	bewirkt.
Vielen	Dank	dafür,	kein	pädagogisch	wertvoller	Vortrag,	sondern	
endlich	eine	Veranstaltung,	die	vieles	bewirkt.	Ich	sehe	seit	diesem	
Abend	meine	Kinder	&	auch	mich	mit	ganz	anderen	Augen.
Und	handele	auch	anders.“	(Markus	F.,	Regensburg)

Weitere Rückmeldungen inden 
Sie hier:
www.wege-aus-der-bruellfalle.de


